

BIENVENIDOS A LAS ESCUELAS DEL **CLUB BÁDMINTON RINCONDA – SEVILLA**

Las Escuelas de Bádminton del CBR son un referente tanto a nivel territorial como nacional. Una de sus señas de identidad característica es que sus alumnos/as no solo adquieren un alto nivel técnico, sino que también interiorizan una serie de valores como son la disciplina, el esfuerzo, el compañerismo y el "fair play". El lema "saber ganar y saber perder" está presente en la filosofía de las Escuelas, y reflejan muchos de estos valores que se procuran transmitir.

FORMACIÓN DEPORTIVA Y EDUCACIÓN EN VALORES

Antonio Molina es actualmente el Director Deportivo de nuestras Escuelas de Iniciación y Tecnificación, además de Primer Entrenador de la Entidad.

Bajo su dirección, los técnicos Jesús Merchán Medina, Sergio Soto Duque y Alejandro Anillo se encargan de llevar a cabo una doble tarea de formación deportiva en la modalidad del bádminton y educar en valores, a todos los chicos y chicas que integran las Escuelas. Estos alumnos se dividen en distintos grupos que a continuación lo detallaremos en horarios e instalaciones tanto en San José de La Rinconada como en Sevilla capital.

Desde 1986, antes de la fundación del CBR ha ido sumando títulos en todas las categorías tanto a nivel territorial, como nacional, sin olvidar muchos de ellos a nivel internacional. Todos estos títulos se han conseguido a base de esfuerzo y el sacrificio de nuestros socios, jugadores y entrenadores que día a día, con su implicación y dedicación, han conseguido el magnífico palmarés de la Entidad a nivel individual y por equipos.

NUESTROS OBJETIVOS PASAN POR:

Las Escuelas del CBR quieren ser una de las mejores Escuelas de España y bajo esta premisa pretendemos:

- Favorecer el desarrollo y mejora de la condición física, intelectual, social y afectiva de nuestros alumnos/as y educar en valores: constancia, respeto, actitud, estrategia de juego, etc...
- Tener unas Escuelas con un sello y ADN característicos: buena organización y comunicación, formación de sus técnicos a gran nivel, planes de entrenamientos y seguimiento personalizado de los alumnos/as.
- Formación de grandes jugadores/as y personas. Ser competitivos a nivel territorial y nacional, para obtener buenos resultados en los Campeonatos por Equipos, reduciendo al máximo el número de jugadores fichados.
- Reforzar la Escuela de jugadores en edad universitaria y conseguir que los adolescentes mantengan el vínculo con la Escuela y el Club.
- Ofrecer entrenamientos de gran calidad a los deportistas absolutos y senior.

HORARIOS Y CUOTAS DE INSCRIPCIÓN DE LAS ESCUELAS DE BÁDMINTON CBR

Las Escuelas de Bádminton del CBR concentran la mayor parte de su actividad con niños/as, jóvenes y adultos por las tardes, en el Pabellón Cubierto Municipal "Fernando Martín" de San José de La Rinconada, desde las 16,00 horas a las 22,00 horas de Lunes a Viernes.

También impartimos clases en dos Centros Escolares de Sevilla capital, concretamente en el CEIP. San José Obrero y en el IES Vº Centenario, desde las 16,15 horas a las 19,45 horas de Lunes a Jueves.

Las Escuelas se dividen en grupos, cada uno de ellos con sus horarios y cuotas particulares. Los precios varían en función de los días y horarios de las mismas. En la opción "inscripciones" están detallada toda la información sobre cuotas y horarios.

¡¡TE ESPERAMOS,... QUE NO TE LO CUENTES, PUEDES PROBAR DURANTE UNA SEMANA GRATIS!!